



September 2023

[www.kirchstrasse-uzwil.ch](http://www.kirchstrasse-uzwil.ch)

Liebe Eltern

Braucht es künftig mehr Verbote?

Wir denken nicht. Im vergangenen Schuljahr haben wir die «Goldenen Regeln» der Schule Kirchstrasse neu gedacht.

«Die drei achtsamen Augen» sollen unsere Haltung ausdrücken:

*Ich achte auf **mich***

*Ich achte auf die **anderen***

*Ich achte auf die **Natur** und unsere **Sachen***

In diesem Schuljahr werden wir gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern diesen drei Augen eine tiefere Bedeutung geben.



Herzliche Grüsse

*Ch. Haas*

Christine Haas, Schulleiterin



29.09.2023  
30.09. – 22.10.2023  
November  
23.12.2023 – 07.01.2024  
01.02.2024  
03.02. – 11.02.2024

Nachmittag frei (Herbstmarkt)  
Herbstferien  
Apfelaktion  
Weihnachtsferien  
Einschulungsabend  
Winterferien



## Michelle Berhalter, Lehrperson



**Meine Ausbildung habe ich...** dieses Jahr an der PH St. Gallen abgeschlossen.

**Ich bin Lehrerin geworden, weil...** ich die funkelnden Kinderaugen liebe.  
**Jetzt unterrichte ich...** im Kindergarten Bienenstrasse.

**Meinen Schülerinnen und Schülern möchte ich...** jeden Tag etwas mit auf den Weg geben.

**Besonders gerne...** mag ich draussen unterrichten.

**In meiner Freizeit...** bin ich auch gerne draussen und wandere, snowboarde und jogge sehr gerne.

**Ich wünsche mir...** ein schönes Schuljahr mit vielen unvergesslichen Momenten.

## Claudia Schmidt, Lehrperson



**Meine Ausbildung habe ich...** als sehr interessant und vielfältig erlebt.

**Ich bin Lehrerin geworden, weil...** es ein sehr vielfältiger Beruf ist. Dies macht den Alltag mit den Kindern spannend und abwechslungsreich.

**Jetzt unterrichte ich...** Deutsch als Zweitsprache und Teamteaching im Kindergarten.

**Meine Schülerinnen und Schüler möchte ich...** motivieren, neugierig zu bleiben. Das Lernen soll Spass machen und ein Leben lang anhalten.

**Besonders gerne...** sehe ich Kindern zu, die im Flow sind.

**In meiner Freizeit...** bin ich gerne kreativ.

**Ich wünsche mir...** eine tolerante Gesellschaft.

## Rahel Münch, Lehrperson



**Meine Ausbildung habe ich...** im Jahr 2013 an der Pädagogischen Hochschule Thurgau abgeschlossen.

**Ich bin Lehrerin geworden, weil...** ich Vielseitigkeit, Kreativität und Kinder liebe.

**Jetzt unterrichte ich...** im Kindergarten Bienenstrasse 8 Lektionen.

**Meinen Schülerinnen und Schülern möchte ich...** herzlich begegnen.

**Besonders gerne...** mag ich den Frühling, das Meer und fremdländisches Essen.

**In meiner Freizeit...** liebe ich Bewegung, Musik und vielseitige Gespräche.

**Ich wünsche mir...** eine tolle Zeit in Uzwil.



## Belma Staiti, Lehrperson



**Meine Ausbildung habe ich...** im Sommer 2023 an der pädagogischen Hochschule St. Gallen abgeschlossen.

**Ich bin Lehrerin geworden, weil...** ich die Kinder auf ihrem Weg zur Selbstständigkeit begleiten und zu ihrer Entwicklung beitragen möchte.

**Jetzt unterrichte ich...** in der sechsten Klasse.

**Meinen Schülerinnen und Schülern möchte ich...** Werte und Normen an die Hand geben, die sie bei der Bewältigung ihres Alltags zur Anwendung

bringen und bewusster auf das Leben schauen lassen können.

**In meiner Freizeit ...** koche ich unheimlich gerne. Meine Erfahrungen haben gezeigt, dass die Kulinarik Menschen aus den verschiedensten Kulturen verbinden kann. Deshalb probiere ich gerne auch mal neue Gerichte aus und entspanne mich dabei.

**Ich wünsche mir...** jeden Tag mit voller (Vor-)Freude und einer offenen Einstellung an die Arbeit zu gehen, um die Kinder bestmöglich in ihren Lernprozessen begleiten und fördern zu können.

## Xenia Hagmann, Lehrperson



**Meine Ausbildung habe ich...** an der Pädagogischen Hochschule in Rorschach im Sommer 2019 abgeschlossen.

**Ich bin Lehrerin geworden, weil...** ich das schon im Alter von 6 Jahren an meinem ersten Schultag wusste, dass dies meine Berufung ist.

**Jetzt unterrichte ich...** Begabungs- und Begabtenförderung in Uzwil.

**Meine Schülerinnen und Schüler möchte ich...** optimal in ihren vielfältigen Begabungen fördern. Denn jedes Kind hat Begabungen!

**Besonders gerne...** habe ich kritische Fragen, bei denen man um die Ecke denken muss.

**In meiner Freizeit...** ist mir Familie, Freunde, Natur und Entspannung besonders wichtig.

**Ich wünsche mir...**, dass die Schülerinnen und Schüler wie auch ich glücklich, zufrieden und wissensgesättigt nach Hause gehen.

Wir freuen uns, dass wir ab diesem Schuljahr Jasmin Knaus in einem Teilpensum wieder im Team begrüßen können 😊:



Jasmin Knaus-Jud  
TT-Lehrperson in der  
5./6. Klasse



## Eltern *mit* Wirkung

Liebe Eltern

Wir von der Elternmitwirkung wünschen allen einen guten Start in das Schuljahr 2023/24.

Wir können auf ein ereignisreiches Schuljahr zurückblicken, in welchem wir mit den Kindern viele großartige Stunden erleben durften. Wir hatten den Velo-Tag, Lottonachmittag, Feuerwehranlass und die offene Turnhalle, welche wir für die Kinder organisieren durften.

Für uns Eltern gab es die Möglichkeit am Vortrag «Leitwölfe sein» von Urs Eisenbart im Gemeindesaal unser Wissen zu erweitern. Für Kaffee und Kuchen sorgen wir immer am Sporttag und am Besuchstag. Zum ersten Mal haben wir Kaffee und Kuchen in Selbstbedienung am Tag der offenen Turnhalle angeboten und dies hat wunderbar funktioniert.

In der Elternmitwirkung sind wir immer wieder auf Mithilfe von euch Eltern angewiesen und freuen uns auf neue Mitwirkende. Wir sind für jegliche Unterstützung offen, ob Sie nun eigene Ideen mitbringen und/oder umsetzen wollen, oder gerne bei den Projekten mitwirken wollen. Es sind alle herzlich eingeladen und Sie dürfen sich gerne bei uns melden.

Im November gibt es eine Budgetabstimmung zum Thema Spielplatzmarkierung im Schulareal der Kirchstrasse 4. Wir hoffen auf eure Stimmen, damit dieses Projekt durchgeführt werden kann.

Vorher:

Nachher:



Herzliche Grüsse

Eure Elternmitwirkung  
Franziska Fröhlich, Vorstandsmitglied